

Dandim Datangi Empat Kecamatan Dalam Rangka Rakor Upaya Percepatan Vaksinasi

Achmad Sarjono - SUMENEP.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 21, 2021 - 16:43



SUMENEP - Komandan Kodim 0827/Letkol Inf Nur Cholis, A. Md bersama Kapolres Sumenep AKBP Rahman Wijaya, S.I.K.,S.H.,M.H. kembali menghadiri Rapat Koordinasi upaya percepatan program vaksinasi dengan Forum Komunikasi Kecamatan (Forkopimcam) dan seluruh Kepala Desa di empat Kecamatan wilayah Kabupaten Sumenep, Kamis (21/10/2021).

Kegiatan berlangsung di wilayah Kecamatan Batu Putih, Ganding, Guluk-Guluk

dan Pragaan.



Turut hadir dalam kegiatan Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md, Kapolres Sumenep AKBP Rahman Wijaya, S.I.K ,S.H.,M.H. dan empat pilar di tiap-tiap Kecamatan serta di ikuti oleh seluruh Kepala Desa.

Dari hasil rapat untuk menanggulangi permasalahan Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md membagi tugas bagi seluruh ASN dan Para Kades lingkup empat Kecamatan dalam memfasilitasi kegiatan vaksinasi di masing-masing desa.

Mengingat target yang ditetapkan cukup besar Dandim mengharapkan keseriusan bagi petugas pendamping untuk setiap saat memberi laporan bila menemui kendala dalam kegiatan tersebut sehingga dapat ditanggulangi dengan cepat.

Dandim Letkol Inf Nur Cholis, A.Md mengatakan, kegiatan vaksinasi ini sangat penting yaitu salah satu upaya untuk memutus rantai virus Covid-19 dan upaya untuk mencegah adanya pandemi gelombang 3 yang sudah di alami negara tetangga.

"Kami memberikan sedikit pandangan terkait vaksin yang beritanya katanya bahaya akan tetapi sampai detik tidak ada hal yang tidak diinginkan. Diharapkan kedepannya empat pilar di tingkat Kecamatan meningkatkan program vaksinasi ini, sehingga kegiatan masyarakat bisa berjalan seperti biasa" paparnya.



Lebih lanjut Dandim menuturkan dalam meningkatkan program vaksinasi kedepannya, ia akan membentuk empat rayon di tiap-tiap Kecamatan untuk mempermudah pendataan dan pengendalian pada pelaksanaan vaksinasi.

"Kami sudah membentuk empat rayon di tiap-tiap Kecamatan, harapannya bisa membantu mempercepat pencapaian vaksinasi. Untuk mencapai level 2 yaitu 50 persen, saya harap empat pilar dan para Kades bekerja maksimal. Sehari 500 dosis, akhir bulan Oktober kita bisa level dua," pungkasnya. (Pendim/Jon)